

Babinsa Koramil-02 Bambalamotu Dampingi Petani Sayur, Perkuat Ketahanan Pangan Lokal

M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](https://sulbar.informan.id)

Aug 23, 2024 - 14:34



Pasangkayu, – Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kali ini, ia terjun langsung mendampingi Bapak Kasman, seorang petani sayur kangkung dan sawi di Dusun Kampung Tengah, untuk memastikan

hasil pertanian yang optimal demi kesejahteraan masyarakat setempat.
Jum'at (23/08/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Koramil-02 Bambalamotu untuk memperkuat ketahanan pangan lokal. Dalam keterangannya, Sertu Amiruddin menegaskan bahwa pendampingan ini tidak hanya fokus pada aspek teknis pertanian, tetapi juga dalam membangun semangat dan motivasi para petani. "Kami hadir di tengah-tengah petani untuk memberikan dukungan moral dan teknis, sehingga mereka dapat menghasilkan produk pertanian yang berkualitas dan berkontribusi pada ketahanan pangan di daerah ini," ungkap Sertu Amiruddin.

Pendampingan yang diberikan Babinsa juga meliputi pengawasan terhadap kondisi tanaman, penanganan hama, dan pemanfaatan teknologi pertanian sederhana. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas lahan dan membantu petani dalam mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi di lapangan.

Bapak Kasman, sebagai salah satu petani yang mendapat pendampingan, menyampaikan apresiasinya atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Babinsa. Menurutnya, kehadiran TNI dalam mendampingi petani sangat membantu, terutama dalam memberikan solusi praktis terhadap masalah-masalah yang dihadapi di lahan pertanian.

Dengan adanya kegiatan ini, Koramil-02 Bambalamotu berharap agar sektor pertanian di Desa Pangiang dapat semakin berkembang dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat. Pendampingan kepada petani juga merupakan bentuk implementasi dari tugas TNI dalam membantu pemerintah menciptakan kesejahteraan masyarakat melalui ketahanan pangan.

Kegiatan ini bukan hanya sekedar pendampingan, tetapi juga bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga stabilitas dan ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Pasangkayu. Ke depan, Koramil-02 Bambalamotu akan terus aktif dalam berbagai program yang mendukung pertanian dan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaannya.